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発行：高槻・五領の環境と子どもの未来を守る会 

 

 

国道の看板が新しくなりました 
   

 

 

 
 

 

 

 

この前の台風で支柱が折れ、只今、修理中です。 

 

 

資源リサイクルプラント 
騒音・臭気改善申し入れについての 
 都市クリエイトの回答 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

守る会 
高槻・五領の環境と 
子どもの未来を News 

平成２９(2017)年１０月２８日 第４号  

資源リサイクルプラントに於いて、
騒音・臭気の改善を申し入れました。 

改善事項について、９月２０日付け
で事業者より回答を受領しております
が、本内容につきまして、未だに改善
の兆しが見られません。回答書には改
善工事期日の明確な記載が無い事にも
危惧が抱かれます。 

右に、回答書を掲載致しました。ど
のような形で、約束を守るつもりなの
か？大勢の住民の目で、その進捗状況
を確認していきましょう。 

 シャッターによる騒音、臭気対策は、
削減で無く軽減であることも注目して
いきましょう。 
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 予てから問題としていました、今回制定された「高槻市廃棄物処理施設の設置に係る手続きの特例に関する条

例」における問題点と対策について、１０月１日、道鵜町公民館にて道鵜町自治会役員の皆さんと守る会条例検

討メンバーによる検討会が実施されました。住民同意、自治会範囲、４/５条項の内容他活発な意見が交わされ、

これに伴う自治会会則改訂等の検討についても議論されました。 

 今後の対応に関しては、道鵜町自治会で検討を続けて頂く事になりました。検討には、守る会条例検討メンバ

ーも応援する事になっています。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行 ： 高槻・五領の環境と子どもの未来を守る会     
 代表  ： 上田 博夫 

  住所  ： 〒569-0003 大阪府高槻市上牧町 
１丁目 3-17 上牧公民館内      

  電話番号： 070-3300-7149 

ホームページ ： https://takatsukigoryo-mamorukai.jimdo.com 

「五領・上牧地区に 
図書館をつくる会」発足  

10 月 7 日（土）   １４：００～１６：００ 
場所：五領公民館 ２F会議室 

 「五領・上牧地区に図書館を作る会」が発足し
ました。発足会には、田村市会議員も参加され、 
①住民の意志の表明の大切な事。 
②図書館７館構想はあるが進んでいない。 
③公共施設立替整備計画の中身はまだ未定 
④現在のマスタープラン（１０年）は H32年まで 
 新しいマスタープランに何を盛り込むか？ 
 図書館の可能性はあると思う。 
等、お話がありました。 
 

産廃処理施設特例条例の問題点について、道鵜町自治会役員と検討会を開催 

移動図書館 きぼう号の再開を！ 

「高槻の移動図書館再開をもとめる会」が発足します。 
「五領地区の図書館をつくる会」も応援します。 
経過説明会・発足の集いが開催されます。 
時間の許される方の参加をお願い致します。 

日時 : １１月２日（木）18:30~20:30 
場所 : クロスパル高槻 ４階研修室 

https://takatsukigoryo-mamorukai.jimdo.com/

